
Camarades et ami∙e∙s,

C'est  avec enthousiasme que je vous soumets par  la présente ma candidature au comité  aux luttes

sociales.

En raison de la manière dont s'est terminée la grève de 2012, je crois que les deux dernières années ont

été relativement difficiles tant sur le plan personnel qu'au niveau du militantisme pour plusieurs d'entre

nous. Cependant, grâce aux efforts des militantes et des militants de tous horizons, l'épuisement s'est

muté en indignation puis en colère et j'ai l'impression qu'on peut de nouveau regarder vers l'avant.

La mobilisation récente contre l'austérité économique ainsi que face au cirque électorale montre bien

que les efforts de 2012 n'auront pas été vains et que nous disposons collectivement des moyens de

poursuivre voire même de gagner nos luttes à venir. Je pense qu'il faut continuer de miser sur nos

forces : le syndicalisme et le féminisme de combat, la démocratie directe, l'analyse radicale des enjeux

sociaux et économiques, la mobilisation de masse.

Dans cette perspective, l'année prochaine sera sans doute cruciale pour les luttes sociales à l'ASSÉ.En

effet, la lutte dans laquelle nous inscrivons nos revendications ne pourra pas se faire sans le soutiendes

travailleurs   et   des   travailleurs,   des   personnes   oeuvrant   dans   le   milieu   communautaire   ou   de   nos

camarades autochtones. Elle ne pourra pas se faire en vase clos. Nous avons consolidé nos bases, nous

devons maintenant nous assurer de pouvoir être solidaires et de pouvoir compter sur la solidarité de

toute la population.

Voilà maintenant plus de 10 ans que j'oeuvre dans le mouvement étudiant et syndical, tantôt en tant

qu'exécutant, tantôt comme militant. J'ai vraiment beaucoup évolué à force de côtoyer mes camarades

et de me heurter à   la  mauvaise foi de diverses  institutions (et  personnes).  Je pense être mûr  pour

travailler au sein de l'ASSÉ et pour tenter de solidifier nos appuis auprès des groupes qui partagent nos

valeurs. Ce sera sans doute une énorme tâche, mais je suis confiant qu'avec l'aide de mes camarades

nous y arriverons.

Je suis présentement membre de l'Association des Étudiant∙e∙s de Musique de l'Université de Montréal



(AÉMUM) et   je   travaille  comme permanent  administratif   à   la  Société  Générale  des  Étudiantes  et

Étudiants du Collège de Maisonneuve (SOGÉÉCOM).  À compter de l'automne je travaillerai à temps

partiel et je compte ne prendre qu'un ou deux cours à l'université je serai donc disponible presque en

tout temps pour me consacrer à l'ASSÉ.  Si vous avez des questions sur mon parcours militant, sur ma

personne en générale ou que vous désirez seulement me rencontrer : n'hésitez pas à m'écrire, je serai

très heureux de vous répondre.

Solidairement,

Dominique Boisvert

Membre de l'AÉMUM


